

LOCATION DE VÉLOS

Bicycle rental / Fahrradverleih

Envie d'air frais ? Nous mettons à votre disposition tout le matériel pour une bonne balade à vélo ! Découvrez cette année nos **nouveaux vélos électriques** et profitez du temps et des paysages sans effort !

Wanting fresh air ? We We rent to you all the equipment for a good bike ride! Discover our **new electric bikes** this year and enjoy the weather and our landscapes without effort!



Durée de la location	VTT ou VTC 26"	VTT 24" ou VTT 10"	Vélo électrique	Remorque
	Adultes	6-9 ans / 8-13 ans		A partir de 18 mois
1/2 journée	9 €	7 €	20 €	6 €
1 journée	13 €	10 €	30 €	10 €
2 journées	20 €	16 €	55 €	14 €
3 journées	26 €	21 €	75 €	17 €
4 journées	31 €	25 €	93 €	21 €
5 journées	35 €	28 €	100 €	25 €
6 journées	39 €	31 €	115 €	29 €
Journée supplémentaire	3 €	3 €	10 €	3 €

Pour la location de vélo, une **caution de 100€** sera demandée. En cas d'accident, de dommages corporels ou matériels, **nous déclinons toute responsabilité**. Par conséquent, une **assurance civile familiale est donc indispensable** pour une location de matériel.

For the bicycle rental, a **100€ guarantee** is required. In case of accident, physical or material injury, **we decline any responsibility**. Consequently, a **family civil insurance is indispensable** for a rental of material.